



Industria  
Licorera  
de  
Caldas

## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

**Manizales, 5 de agosto de 2021.**

Con respecto a la información que ha circulado en diferentes medios de comunicación sobre el patrocinio de los eventos de la Feria de las Flores 2021, la Industria Licorera de Caldas (ILC) se permite comunicar que:

1. La Industria Licorera de Caldas no patrocinará con sus marcas **ninguno de los eventos oficiales de la Feria de las Flores 2021**, ya que respeta y cumple a cabalidad con el convenio interadministrativo para el intercambio de licores que suscribieron las gobernaciones de Caldas y Antioquia en mayo de 2016.
2. Las marcas de la ILC solo estarán presentes en eventos privados como lo hace durante todo el año, de acuerdo con las condiciones acordadas en el convenio antes mencionado.
3. La ILC reitera que el acuerdo interadministrativo suscrito entre ambas gobernaciones es de vital importancia y por ello respeta y respetará las condiciones allí convenidas.

**Andrés Elías Borrero Manrique**  
**Director de Asuntos Corporativos**  
**Industria Licorera de Caldas**